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Die Bürgermeisterin probiert schon mal die neue

Einsatzkleidung der Feuerweheren an.

Unsere Wehr bekommt pö à pö eine neue Einsatzkleidung.

Nicht nur durch Schäden im Einsatz, nein auch durch Reinigung und Imprägnierung muss die persönliche Schutzbekleidung

ausgetauscht werden. Denn sie hat quasi ein Verfallsdatum, ab wann der Hersteller den weiteren Gebrauch nicht mehr

empfiehlt bzw. auch die Wartung / Reinigung ablehnt.

Die Reserven sind aufgebraucht, berichtet der Leiter des Ordnungsamtes Herr Köhler.

Deshalb hat Verwaltung und Politik auch bereits entsprechende Mittel zur Verfügung gestellt, um die Kameradinnen und

Kameraden mit neuer persönlicher Schutzausrüstung auszustatten.

Während einer kleinen Pause, wurde die Einsatz-Jacke auch gleich mal von der Bürgermeisterin, Julia Samtleben in

Augenschein genommen und auf seine Qualitäten in Punkto Komfort im Rathaus getestet.
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